

Der Ausschuss beschließt, soweit Angelegenheiten des Sports zur öffentlichen Beratung anstehen, zu allen zukünftigen Ausschusssitzungen einen Vertreter des Stadtsportbundes Lohmar e. V. einzuladen. Diesem Vertreter wird Rede- und Antragsrecht in der Sitzung eingeräumt.

Der Ausschuss nimmt zustimmend zur Kenntnis, dass zukünftig bis zu zwei Vertreter der Stadt zu Sitzungen des Stadtsportbundes eingeladen werden, bei denen Themen behandelt werden, die die Stadt Lohmar im sportlichen Bereich tangieren.

Abstimmungsergebnis: 15 dafür.